

令和5年5月31日(水)

令和5年度
学校だより

第2号

Let's try

TEL 098-994-6321

今日も楽しもう!!

糸満市立
兼城小学校

発行者
校長 山田 浩也

【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

楽しかった春の遠足

今月5月2日(火)に春の遠足を実施いたしました。遠足の元々の語源は遠方に行く・足を延ばすの意味で江戸末期に「遠足」という言葉で用いていたようです。現在の学校教育で遠足は「遠足・集団宿泊的行事」として定められた学校行事となっています。行事のねらいとして、学校における学習活動を充実・発展させることや、教師と児童、児童同士の相互の人的な触れ合いを深めること、基本的な生活習慣や公衆道徳などについての体験を積むことなどが定められています。さて、今年度の遠足は好天に恵まれた絶好の遠足日和でした。本校は1年生と6年生が賀数公民館(午後、6年生は体育館でレク活動)2年生、西部プラザ公園(八重瀬町)3年生、小城公園(八重瀬町)4年生、保栄茂馬場公園(豊見城市)5年生は西崎親水公園でした。出発時は笑顔いっぱい、元気いっぱいの児童でした。帰りはいささか疲れた表情も見えましたが、大きなケガや事故もなく楽しい1日を過ごしていたようです。



みんなで歓迎! 1年生を迎える会

兼城小学校では新入生の皆さんに2年生以上の上級生が喜んでいてることを知らせる。そして2年生以上は上級生としての自覚を促し、助け合って仲良く楽しい学校生活を送ろうとする気持ちを育むことをねらいとした「1年生を迎える会」を5月12日(金)に行いました。1年生は6年生のお兄さん、お姉さんと手をつなぎ、花のアーチをくぐってひな壇に座り、2年生と5年生の上級生からプレゼントをもらいました。他の学年からは出し物やゲーム行われ、学校全体で「1年生を迎える会」を盛り上げました。



日曜授業参観・学級保護者会

5月14日、日曜授業参観を開催しました。昨年度はコロナ禍の影響もありオンラインによる実施でしたが、今年度は4月の家庭訪問の時期は職員による校区内の「各字通学路安全点検」を行いました。そこで5月は保護者と教師との初顔合わせも含め、授業参観と学級保護者会を兼ねた形式でこの取り組みを実施しました。また学級保護者会の間、児童の皆さんは体育館にて、空気の不思議さや性質を扱った「おもしろ実験ショー」を見学し盛況でした。当日は駐車場の利用に関して本校近隣の保護者の皆様は徒歩による来校となりました。日曜授業参観の運営に、ご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。



水泳学習が始まりました(プール開き)

夏場の水泳学習に向けて5月26日(金)に6年生全員参加による「プール開き」を行いました。先ず、学校長による「安全祈願と校長あいさつ」を行い、担任の先生による安全に関する諸注意を受けた後、6年生の児童の皆さんはシャワーを浴びプールに入水しました。この日は日差しも強く児童の皆さんにとって、熱中症対策も踏まえての水泳学習となりました。保護者の方の見守りボランティアもあり、おかげさまで安全に学習を行うことができました。



【保護者の皆様へのお願い】

6月から10月にかけて沖縄では台風シーズンに入ります。本校では糸満市教育委員会発行の「**暴風警報(特別警報を含む)発令及び解除時における学校の臨時休校並びに児童生徒の安全確保について**」の公文を紙媒体と学校メールにて配布・発信しています。保護者の皆様におかれましては台風接近の際は早朝のテレビ・ラジオ等を視聴し登校の有無について、公文のご確認を宜しくお願い致します。